



Die wilde 13

"Die wilde 13" sorgen auch ohne Jim und Knopf für Aufsehen. Der Name ist Credo: Ein wilder Haufen erfahrener Musiker haben Ihre Seelen den Discohits der 70er und 80er verkauft. Seit über 15 Jahren locken Sie damit nicht nur hungrige Tanzbären sondern auch ausgekochte Bewegungsmuffel aufs Parkett. Die Klassiker wie "Relight my fire", "Car wash", "We are family" oder "I will survive" sind Muntermacher in Reinkultur – egal ob an einem Privatanlass oder Firmenevent.

Passend zum Sound dürfen natürlich die "Saturday Night Fever" Klamotten nicht fehlen. Hinter der Verkleidung stecken routinierte Musiker, die ihr Handwerk verstehen: Die halbe Band sorgte bei Musicals wie "Ewigi Liebi", "Hair", "Heisse Zeiten" oder "Kaufhaus" für einen satten Sound. Die Spielfreude und Energie der Band ist höchst ansteckend!

Die Mitglieder der "wilden 13" gehören zum Urgestein der Ostschweizer Musiklandschaft - neu bei Artistpool und bald auf „Mission Disco“ quer durch die Schweiz!

